

Política

Presidente Gustavo Petro habla de frente de la opción de que Ecopetrol explote gas y petróleo en frontera colombo-venezolana

El jefe de Estado hizo un balance de su visita a Venezuela, donde sostuvo una reunión bilateral con Nicolás Maduro.

Redacción Semana
10 de abril de 2024



Presidente Gustavo Petro y Nicolás Maduro | Foto: AFP

Dos días duró la visita que realizó el presidente de la República, Gustavo Petro, en Caracas, Venezuela, donde sostuvo una reunión bilateral con Nicolás Maduro. Allí, abordaron el tema de los hidrocarburos, según reveló el mandatario colombiano.

Antes de despegar rumbo a Colombia, el jefe de Estado habló de frente de la posibilidad de que Ecopetrol, por medio de un acuerdo energético, explote gas en la frontera colombo-venezolana.



Contexto: Primicia: Corte negó a Nicolás Petro tutela con la que buscaba la nulidad de su proceso por enriquecimiento ilícito y lavado. Juicio sigue firme

"Hemos concluido el viaje rápido a Caracas, Venezuela, con el propósito de profundizar en la agenda común que tiene que ver con un acuerdo energético, la posibilidad que Ecopetrol pueda explotar gas en la frontera cerca de Colombia, en la frontera colombo-venezolana, y petróleo de alta calidad, más cerca del norte de Santander", sostuvo Petro.



¿Qué opina María Isabel? Encuentro Petro Maduro: ¿aburrísimos o secretamente sustanciosos? | Foto: SEMANA

Y añadió: "Que nosotros (Colombia) podamos exportar energía eléctrica, ojalá limpia, a través de La Guajira y a través del Táchira y, en esa medida, tenemos un proyecto de acuerdo energético mutuo".

"La balanza de pagos en este momento, para este año, puede alcanzar unos 1.200 millones de dólares de exportación de Colombia hacia Venezuela y 200 o 300 millones de importaciones de Venezuela hacia Colombia", anotó Petro.

Presidente Gustavo Petro habló directamente de la opción de

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Atención | Cielo Gnecco podría ir a prisión. Tribunal ordena emitir nueva decisión, tumba el levantamiento de orden de captura y cierre del proceso
2. Vergüenza en la Champions League: Uefa tomó radical decisión por humillante momento en el PSG vs. Barcelona
3. Cadena de droguerías quebró; anuncia cierre de tiendas y hay incertidumbre entre los empleados
4. Urgente: Gobierno Petro interviene la EPS SOS de la caja Comfandi. ¿Cuál es el futuro de más de 700.000 afiliados?
5. Otra reconocida aerolínea se declaró en quiebra; confirmó qué pasará con sus clientes y vuelos en Colombia

que Ecopetrol explote gas y petróleo en la frontera colombo-venezolana. Lo hizo al término de una reunión con Nicolás Maduro. <https://t.co/iflkX8q65F> pic.twitter.com/4BsZ54SFIt
— Revista Semana (@RevistaSemana) April 10, 2024

Detalló el jefe de Estado: "Es muy superavitaria para Colombia, eso le puede restar sostenibilidad en el futuro, pero, hoy por hoy, nos ha ayudado a mitigar el déficit comercial abultado que traía el país; ha sido de importancia para la restitución económica colombiana, y podría ser mucho más si logramos levantar las sanciones. Y, adicionalmente, hemos trabajado unos temas que tienen que ver con el futuro, la posibilidad de que la Gran Altillanura pueda ser una gran despensa agroalimentaria del mundo, a partir de la navegabilidad de los ríos y el ferrocarril".



Presidente Gustavo Petro | Foto: Presidencia

"De este tema se va a constituir una comisión binacional para adelantar ese proceso, que obviamente no es de corto plazo, y que comienza en nuestro país con el ferrocarril Villavicencio-Puerto Gaitán y la navegabilidad del río Meta, que desemboca en el Orinoco y por allí al Atlántico", recalcó el presidente Petro.



El presidente Gustavo Petro se reunió con Nicolás Maduro. | Foto: Pantallazo redes Nicolás Maduro

"Acuerdos de seguridad y, fundamentalmente, una intermediación colombiana, una mediación colombiana para lograr la paz política en Venezuela. He hablado con el presidente Maduro de una propuesta que le he hecho, y con sectores de la oposición, quizás los más importantes en este momento, para lograr que este país pueda tener paz política", dijo sobre la crisis democrática en Venezuela.

También aseguró el jefe de Estado: "La paz política en Venezuela puede ser también la paz armada en Colombia, la paz del desarme. [Así que aquí, públicamente, no puedo hablar mucho de este tema, pero estamos construyendo propuesta democrática también en Venezuela, que espero garantice un mejor bienestar del pueblo venezolano, tanto el que habita en el país como el que está en nuestro país](#)".

Presidente Petro reveló que en Caracas sostuvo una reunión con sectores de la oposición a Maduro: busca contribuir a "una paz política"

De manera sorpresiva, el presidente de la República, Gustavo Petro, reveló que, este miércoles 10 de abril, **sostuvo una reunión con sectores de la oposición al señalado régimen de Nicolás Maduro.**

Encuentro que, según el mandatario colombiano, se llevó a cabo en Caracas, Venezuela. Según indicó, **su interés es que se construya una paz política en el vecino país.**



Contexto: Cancillería canceló pasaportes diplomáticos de Juan Fernando Petro, hermano del presidente, y de su pareja, tras revelación de SEMANA

Varios sectores de la oposición han denunciado que existe un bloqueo por parte de Maduro para **evitar que tenga contrincantes electorales que amenacen su permanencia en el poder**, como el caso puntual de María Corina Machado.

Ayer me reuní con el presidente Maduro y hoy con sectores de la oposición venezolana en la perspectiva de construir la

paz política.
— Gustavo Petro (@petrogustavo) April 10, 2024

"Ayer me reuní con el presidente Maduro y hoy con sectores de la oposición venezolana en la perspectiva de construir la paz política", posteo Petro.

f X WhatsApp in

Gustavo Petro Gas Petróleo frontera Venezuela

Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Google play Apple store

Noticias Destacadas

Política Vida Moderna Nación Gente Tecnología Economía



Luto en la política por el fallecimiento de Andrés Felipe Villamizar, coordinador del Nuevo Liberalismo en Bogotá

Redacción Semana



Centro Democrático recuerda cuando Claudia López elogiaba a Álvaro Uribe: "Comentarios oportunistas y altisonantes"

Redacción Semana



Christian Garcés y Francia Márquez fueron citados por la Fiscalía a conciliación, ¿se retractará la vicepresidenta?

Redacción Semana



"Vil tramposo": petrismo explota contra presidente del Senado por aplazar debate de reforma pensional

Redacción Semana



Gustavo Bolívar se desata contra Iván Name después de que este se le rebelara a Petro: "Ha roto la democracia"

Redacción Semana



Gobernador Andrés Julián Rendón devolverá plata a congresistas que aportaron a la 'vaca' por vías 4G de Antioquia, ¿por qué?

Redacción Semana

Semana

Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes f X YouTube Instagram



Gustavo Bolívar se desata contra Iván Name después de que este se le rebelara a Petro: "Ha roto la democracia"

Redacción Semana



Gobernador Andrés Julián Rendón devolverá plata a congresistas que aportaron a la 'vaca' por vías 4G de Antioquia, ¿por qué?

Redacción Semana

Semana

Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes f X YouTube Instagram

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Foro

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Privacidad

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales

e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA